

2.695 Euro für herzkranke Kinder

■ ESTERNBERG. Wie jedes Jahr sammelte Jutta Feichtinger aus Esternberg – selbst Mutter eines Herzkindes – in der Adventszeit für herzkranke Kinder. Insgesamt konnte ein Erlös von 2.695 Euro an Familien in Münzkirchen, Esternberg und zahlreichen Herzkindern in Oberösterreich überreicht werden. Besonderer Dank ergeht an alle Unterstützer – unter anderem den Verantwortlichen des Esternberger und Sighartinger Adventmarkts, der Goldhaubengruppe Esternberg sowie den vielen Kleinspendern. 1643191



V.l.: Ortschef Rudi Haas und Mitglieder des Kulturausschusses mit Jutta Feichtinger. Foto: privat